

Le président Raúl Castro envoie un message de soutien au président vénézuélien Nicolás Maduro



La Havane, 7 décembre (RHC).- Le président de Cuba, Raúl Castro, a envoyé un message à son homologue du Venezuela, Nicolás Maduro, à l'occasion des élections législatives de ce dimanche dans ce pays sud-américain, remportées par l'opposition.

« J'ai suivi, minute à minute, la bataille extraordinaire que vous avez livrée et j'ai écouté avec admiration tes propos » signale le message que publie ce lundi le quotidien cubain Granma.

Raúl Castro indique ensuite dans son message qu'il est persuadé du fait que la Révolution Bolivarienne et Chaviste remportera de nouvelles victoires sous la direction de Nicolás Maduro.

« Nous serons toujours à vos côtés » souligne le chef d'État cubain dans ses propos au président du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/78065-le-president-raul-castro-envoie-un-message-de-soutien-au-president-venezuelien-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba